

Il est temps d'en finir avec la bourgeoisie !

dimanche 19 février 2023, par [Jean-Michel TOULOUSE](#)

La destruction des indemnités de chômage et de notre système de retraite est la poursuite du programme de Macron. Depuis 2017, il n'a qu'une seule mission : détruire l'Etat social du pays et détruire tout ce que le CNR de 1943 avait construit ! La fin de son mandat sera encore pire : détruire ce qui reste de notre sécurité sociale, détruire les statuts de la Fonction Publique, détruire le reste des Services publics, privatiser tout ce qui échappe au Capital, et notamment les 528 milliards d'euros des recettes de notre système social ainsi que tout ce qui reste des biens communs de ce pays ! L'objectif est de livrer toutes ces ressources du peuple aux fonds de pension privés tels Black-Rock ainsi qu'au Capital spéculatif ! Macron et sa clique veulent en finir avec l'exception française ! Macron et sa clique veulent briser les reins à tout ce qui constitue la spécificité du modèle social et politique du pays ! Ils veulent enfin détruire son indépendance économique en finissant de délocaliser tout ce qui peut l'être, et pour transformer notre pays en colonie nord-américaine !

A cela il faut ajouter sa volonté de mettre à genoux la démocratie en France. Il prépare un projet limitant le nombre des élus à l'Assemblée Nationale et aux Sénats, il veut fusionner les élus départementaux et régionaux, limiter le nombre des collectivités territoriales et leurs ressources, et rétablir le septennat pour pouvoir faire un troisième mandat !

Ainsi, après avoir livré notre indépendance aux Etats-Unis, comme le démontre son alignement sur l'OTAN dans la guerre de l'Ukraine, après avoir livré notre souveraineté à l'UE en ne parlant que de « souveraineté européenne », après avoir sacrifié tout ce qui nous reste d'autonomie budgétaire, militaire, diplomatique, sociale, monétaire, linguistique et culturelle (rappelons-nous que ce triste sire osa proclamer que la culture française « n'existe pas » !), il veut achever sa tâche de destruction et d'alignement sur Washington et Berlin, en livrant notre siège de permanent au Conseil de sécurité de l'ONU à l'UE- c'est à dire à l'Allemagne- et notre force nucléaire à un organisme politique supra-nationale, c'est à dire toujours à l'Allemagne qui entre temps est devenue la première puissance économique et militaire de l'UE, subordonnée aux Etats-Unis !

Quels intérêts représente Macron ? Il est facile de le dire : il défend les 0,001 % qui constituent la classe bourgeoise laquelle possède le pays intégralement, l'économie monopoliste, les banques, les médias, l'Etat, la police, les églises, l'armée (qui est devenue sa garde prétorienne), les grandes écoles, la finance. Ces oligarques milliardaires sont bien connus : les Lagardère, Arnault, Bouygues, Saadé, Mulliez, Wertheimer, Dassault fils et fille, Pinault, Bettencourt-Meyers, Dumas, Drahi, Niels, Dufour, Besnier, Mérieux, Habert, Bolloré, Puech, Leclercq, Perrodo, et autres ! Ce sont ces gens-là qui possèdent la France et son peuple ! Malgré tous leurs efforts pour essayer de s'invisibiliser, tout le monde voit bien qu'il y a en France aujourd'hui une clique de bourgeois gavés et cyniques qui maintient le peuple dans la subordination, la pauvreté, l'exploitation et le malheur !

Et bien sur il y a une couche sociale de dominants-dominés qui aboient sous la table en rongant les os que leur jette cette bourgeoisie pour leur donner l'illusion de participer au festin ! Et ces gens se vendent et se prostituent sans honte ! Il n'y a qu'à observer les "journaloux" de tous les médias qui se vantent de « baiser tous les jours avec le pouvoir » comme l'a très délicatement déclaré l'un d'entre eux !

Et tous ces gens se déplacent en jets pour rejoindre tous les week-ends leurs résidences secondaires de luxe et leurs yachts aux quatre coins du monde, avec leur domesticité, pour échapper au monde qu'ils ont saccagé !

Mais 70 % des français ne votent plus, 1 % des français adhèrent à ces partis politiques totalement ensevelis dans l'Etat bourgeois néo-libéral, et 99 % des français s'interrogent sur ce qu'il convient de faire de ce régime nauséabond en pleine décomposition !

Oui, il est vraiment temps que le peuple se réveille et signifie à ces nouveaux féodaux que l'heure de rendre des comptes a sonné !

Et ce n'est pas en comptant sur le cirque électoraliste de la Ve république, sur les partis « de gouvernement » qui ont largement démontré depuis quarante ans leur impuissance et/ou leur complicité que nous changeront le cours de l'histoire !

C'est dans la rue, et en s'organisant lui-même que le peuple français brisera ses chaînes ! C'est par des comités locaux fédérés nationalement, en tirant les leçons du grand mouvement des Gilets Jaunes, que les classes populaires tomberont le voile hypocrite de cette « démocratie représentative » et créeront ensemble la démocratie délibérative dont nous avons grand besoin !

Le peuple frappe au carreau de l'histoire ! Aucune force ne pourra l'arrêter ! Il va envahir la scène et siffler la fin de la récréation bourgeoise !

Le 16 février 2023.

Jean-Michel Toulouse